

## Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2010 des BEV-Kreises 302 am 26. 3. 2010 in Miesbach Stadiongaststätte. Beginn 19.45 Uhr

Der Kreisobmann begrüßte alle anwesenden Vereinsvertreter und Schiedsrichter und dankte für das zahlreiche Erscheinen. Von den 43 Vereinen waren 42 da, nur Spielbank Bad Wiessee nicht.

Der Kreisobmann bedankte sich bei allen Schiedsrichtern und Funktionären für Ihren Einsatz, besonders bei allen die bei der Jugend halfen. Fahrer, Jugendbetreuer, die mit viel Idealismus uns voranbringen. Besonderer Dank auch an KSO, Reinh. Gerlinde, Höfl, Pallauf und Gambs. Alle Kreispokale und Meisterschaften wurden ordnungsgemäß durchgeführt. Bei der Jugend wurden alle Möglichkeiten Mannschafts- und Zielbewerbe angeboten + auch mit nur 3 Moarschaften durchgeführt.

Ein wieder ereignisreiches Jahr liegt hinter uns. Das neue Spielsystem greift ab sofort im Winter. BULI anders als Bayern ! Bezirk auch wieder anders ohne Bahnenspiele. Ich selber wurde nun Bezirkssportwart. Allerdings leider nicht so, wie ich mir das vorstelle. Ich machte die neue Liga-Einteilung - leider für die Katz. Was mir vorgeworfen wurde, hat BO nun verschlimmert. Es geht halt nicht, daß er mit meinem Briefkopf was ins Internet stellt, womit ich nicht einverstanden bin ! Ich bin auf die nächste Sitzung schon gespannt !

Kommen wir nun lieber zum Kreisgeschehen: Ich bin stolz auf Euch. Daß unser Kreis mittlerweile quasi als Vorzeigekreis dasteht, ist nicht mein Verdienst, sondern da habt Ihr alle dazu beigetragen. Die Jugendarbeit ist vorbildlich + daraus resultieren zum Großteil die jüngsten hervorragenden sportlichen Ergebnisse: 1 X auf Europa-Ebene, 4XDM So+W bayer. Ebene 1X 1. 3X 2. 2X 3. 2 X 4. im Zielbewerb  
9 Bezirks-Pokalsiege von Mannschaften SO 09 + Eis 09/10.  
Dazu kommen weitere 11 1. Plätze beim Bezirk Ziel + Weit !

Einziges Problem letztes Jahr war die Ehrenordnung :  
Was vor 20 Jahren noch die Ausnahme war, scheint nun die Regel !?  
Ich habe einen guten Vorschlag ausgearbeitet. Abstimmung nachher !  
Eine Ausschuß-Sitzung am 10. 11. 09 brachte weitreichende Beschlüsse zu Umlage, Kreispokalen + Ehrenordnung. ( siehe separates Protokoll )  
Was bringt die Zukunft ? Die Kreise sollen auch e.V. werden. Heute wollen wir abstimmen, ob eine Mehrheit für den e.V. ist, damit alles vorbereitet werden kann. Das ist fair gegenüber der aktuellen Vorschaft, da nächstes Jahr Wahl ist + die gewählten eingetragen werden.  
Jeder Verein soll einen in den Reihen haben, der Internet-Zugriff hat + E-MAIL. Aufs Papier verzichten wir ! Keine Massenkopien mehr.

Beim Punkt Ehrungen drehte Höfl den Spieß um + ehrte den Kreisobmann für sein Engagement seit nun 25 Jahren. Eine Menge Präsente wurden ihm überreicht: 1 Meter Reutberger Bier + Beteiligung an der Brauerei, sowie ein Gutschein für einen Abend im Panorama-Restaurant Brauneck. Der Ko bedankte sich, fand das allerdings des Guten zuviel, da zudem noch die Ernennung zum Ehrenobmann erfolgte !

Anschließend wurde einstimmig beschlossen, den e.V. in Angriff zu nehmen. Die Ehrenordnung wurde noch leicht verändert ( Deutsche Ebene Platz 1-6 ). Die Ehrung erfolgt künftig mit persönlichen Medaillen, auf deren Rückseite alle Erfolge eingraviert sind ! Der neue Nadel- + Medaillen-Lieferant Stumböck kann dies per Computer auf Folie drucken.

Anschließend wünschte der KO den Vereinen viel sportlichen Erfolg und beendete die Versammlung gegen 22.00 Uhr.